

**FH-IF-01-110** Wir machen das Internet frei und sicher

Antragsteller\*in: Kreisverband Böblingen

Beschlussdatum: 27.04.2017

## Änderungsantrag zu FH-IF-01

### Von Zeile 109 bis 113 löschen:

Standard ist. Dafür werden wir die Breitbandversorgung überall in Deutschland verbessern und die Glasfaserkabel ausbauen – von der Banken-City bis zu jedem Bauernhof. ~~Der Bund soll dafür seine Telekom-Aktien in Höhe von zehn Milliarden Euro verkaufen und die Einnahmen in den Breitbandausbau investieren.~~ Der Ausbau von Leerrohren als Basis für die Glasfaserkabel steht dabei im Vordergrund. Um Wettbewerb zu sichern, können sowohl Kommunen als auch

### Begründung

Die Telekom Aktien in Bundesbesitz dürfen nicht veräußert werden da der Bund sonst ein wichtiges Mitspracherecht abgibt. Das wäre genauso wie wenn der Bund seine Bahn Aktien veräußern würde. Auch aufgrund des katastrophalen Breitbandausbaus war die Privatisierung der Telekom ein großer Fehler.